



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第21号
令和5年2月27日

自分の記録に挑戦！ なわとび集会

2日、小学生のなわとび集会が行われました。子供たちは1月から授業や長休みを利用して技を習得するため練習を積み重ねてきました。新しい技や回数を跳ぶごとに、縄とびカードのマスに色を塗り、14級から1級、初段から10段、名人、達人と上達が見られました。

縄跳び集会では、最初に5、6年生の達人が前に出て2回旋あやとびや2回旋交差とびなどの高度な技を披露しました。そのあとペアになり、自分のチャレンジする2種目に挑戦しました。これまでの練習の成果が見られ、新しい技ができるようになったり、今までで最高の回数を跳んだりすることができました。子供たちはいきいきとした表情で取り組んでいました。みんなで取り組み、一人一人が粘り強く「続ける」ことで、難しい技ができるようになりました。1つのことをあきらめずに「続ける」ことで「できなかった」ことが「できる」ようになり、「自信」につながります。

これからも何事にも頑張っていきましょう。健康委員会のみなさんの進行、準備や後片付けとてもすばらしかったです。



上達が見られたスキー発表会

15日、小学校スキー発表会が行われました。今年は3学期初めから、アルペンスキーを5回、クロスカントリースキーを3回実施することができました。練習のおかげで回を重ねるごとに技術が向上し、タイムを大きく縮めた人もいました。また、初めてスキーを経験した人も、ポールを通過しながら斜面を滑って降りることができるようになりました。短い期間でしたがそれぞれが上達を実感し、達成感を感じられたと思います。また、発表会では友だちを一生懸命応援し、お互いに頑張りを讃え合う温かい光景が見られました。来年も、新たな目標に向かって頑張りたいと思います！

このスキー授業では、講師として保護者や地域の方々にご指導をいただき、ありがとうございました。また、保護者の皆様には、応援に来ていただきありがとうございました。



表彰披露

◎令和5年石川県書き初め展

- ・秀作 西山 琴（小6）
- ・特選 西山 慶（中3）



◎第50回千代女少年少女全国俳句大会（小学生）

入選 谷端 楽（5年） 夏まつり赤くかがやくりんごあめ

*学校だより第17号で掲載もれがありました。申し訳ありません。

◎第15回白山市小中学生 感性のびのび俳句大会

- ・小学校1年生の部 入選 新敷 結翔 あきのもりあかきいみどりにぎやかだ
- ・小学校2年生の部 入選 常少 凜音 さいてたようえたコスモスほいくしよに
- ・小学校3年生の部 入選 宮腰 斗牙 こおろぎやぼくといっしょに歌うんだ
- ・小学校4年生の部 入選 菊地 香帆 あの山も色づくころよ赤や黄に
- ・小学校5年生の部 入選 宮崎 虹太 秋の森リスより先にくりさがし
- ・小学校5年生の部 入選 山口 三步 冬支度南へ飛び立つ渡り鳥
- ・小学校6年生の部 入選 新敷 愛七海 雨あがりもみじしたたる森の中
- ・小学校6年生の部 入選 菊地 航平 まつたけのごはんかきこむぼくと父
- ・小学校6年生の部 入選 高木 圭太 休みの日落ち葉の道を買物に
- ・中学校1年生の部 入選 西川 剣 秋の風ふきゆく先は広い空
- ・中学校2年生の部 入選 織田 千晴 亡き者を咲いて見守る曼珠沙華
- ・中学校3年生の部 入選 山本 蓮 身に入むや朝練の風目を覚ます
- ・中学校3年生の部 入選 山本 銀人 恐竜もきっと眺めた初日の出

◎小学校スキー発表会 2/15

- | | | | | | | |
|-----------|----|-------|----|-------|----|-------|
| 〈5, 6年男子〉 | 1位 | 菊地 航平 | 2位 | 山口 三步 | 3位 | 山本 怜旺 |
| 〈5, 6年女子〉 | 1位 | 西山 琴 | 2位 | 新敷愛七海 | 3位 | 合田 美琴 |
| 〈3, 4年〉 | 1位 | 菊地 香帆 | 1位 | 宮腰 斗牙 | 3位 | 増田 奈那 |

◎五行詩コンクール（鶴来ライオンズクラブ主催）

- ・金賞 山本 怜旺（5年）
- ・銅賞 新敷 結翔（1年）



◎第9回ライン賞 日本ジオパーク全国大会白山手取川大会記念特別賞

白嶺小学校4年生・白嶺小学校5年生

白嶺中学校2年生・白嶺中学校3年生（永井・飛田、北嶋・山本・木村・北）

*今年度10月に開催された第12回日本ジオパーク全国大会において、口頭発表やポスター発表を行った作品に授与されるとのことです。

「白嶺っ子作品展」開催中です！（2月23日～3月6日 10:00～17:00 火曜日休館）

吉野工芸の里 鶉荘（うずらそう）2階で昨年に引き続き「白嶺っ子作品展」を開催しています。古民家を活用したすばらしい会場で子どもたちの作品が一段と輝いています。ぜひ、足をお運び下さい。